
CONSEMAC

Conselho Municipal de Meio Ambiente da Cidade do Rio de Janeiro

Câmara Setorial Permanente - Fundo de Conservação ambiental 

Ata de reunião de Março de 2013.

DATA: 19/03/2013
LOCAL: SALA DO CONSEMAC
PRESENTES:
CONSEMAC – FÁTIMA BRITO GARCIA
CONSEMAC – NASSIM BOUKAI
SENGE/R J - MARCO ANTONIO BARBOSA
ASSAERJ - HELCIO MAIA
CRQ3 - JORGE FLEMING
ABES RIO – BENVINDO A. DIAS
SMAC- MARIA LUCIA VILANOVASANTOS
SMO – GEORGIANECOSTA
CONVIDADOS:

APEFERJ – CARLOS ALBERTO MESQUITA

FALTAS                

CMRJ 

PAUTA
1)  LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR.

     Em abertura aos trabalhos, foi procedida a leitura da Ata anterior, a qual foi aprovada por
todos os presentes.

2)  ANÁLISE  DO   RELATÓRIO  DE  ACOMPANHAMENTO  DOS  PROJETOS
FINANCIADOS PELO FCA.

     Dando sequencia aos trabalhos, a Sra. Maria Lucia Vilanova apresentou o Relatório de
acompanhamento  dos projetos  financiados do mês de Março de 2013,  referente sua
posição  em  31.12.2012,  o  qual  ser  analisado  foi  observado  pelo  Sr.  Carlos  Alberto
Mesquita a necessidade de ser corrigido o enquadramento de alguns projetos quanto a
Diretriz correspondente. Foi observado, também, o cumprimento de apenas 6 diretrizes
do total de diretrizes prioritárias ou emergenciais definidas pela Deliberação CONSEMAC
“E” nº. 097/2012, de 20 de abril de 2012. Face a esta constatação, e analisada a questão,
a câmara concluiu  que deverá ser  marcada reunião com o presidente do Consemac
melhor entendimento do fato. O Sr. Coordenador ratificou a solicitação de agendamento
para apresentação do Projeto Rio Verde – Reflorestamento da Serra de Bangu, Serra de
Barata,  Serra do Lameirão e Serra  do Engenho,  observado o prazo de 2 meses de
antecedência para o convite. 

3) APLICAÇÃO  DOS  RECURSOS  DO  FUNDO  DE  CONSERVAÇÃO  AMBIENTAL
EXERCÍCIO 2012 – posição em 28.02.2013.

  A Sra. Maria Lucia Vilanova não apresentou o Relatório em questão referente ao mês
de  Fevereiro  de  2013  para  análise  dos  membros  da  Câmara,  tendo  a  mesma  se
comprometido em apresentá-lo na próxima reunião desta câmara.



4) FIXAÇÃO DE PERCENTUAL DE REPASSE DOS RECURSOS DO ROYALTIES AO
FUNDO DE CONSERVAÇÃO AMNBIENTAL.

No tocante a fixação de percentual de repasse dos recursos dos royalties do petróleo
ao Fundo de Conservação Ambiental, o Coordenador Sr. Marco Antônio (?)..................
Face a apresentação do Relatório de Inspeção Ordinária levada a termo no Fundo de
Conservação Ambiental, no qual o Conselho Municipal do Meio Ambiente foi solicitado
a se manifestar do porque dos Recursos dos Royalties do Petróleo não estarem sendo
repassados  integralmente  ao  FCA,  seria  oportuno  continuarmos  aguardarmos  o
desdobramento  do  supracitado  relatório  para  formarmos  uma  melhor  opinião  que
possa alicerçar-se no mesmo.  

5)  REVISÃO DO REGIMENTO INTERNO DO FUNDO DE CONSERVAÇÃO AMBIENTAL 
A Sra. Maria Lucia informou que o resultado do trabalho do Grupo de Trabalho ainda
continua com o Prefeito para análise. Assim, continuamos aguardemos a definição do
Prefeito. 

6)   INDICAÇÃO  PARA  NOMEAÇÃO  DA  CÂMARA  DO  FCA  COMO  MEMBRO  DO
COMISSÃO GESTORA DO FCA

         A Maria Lucia informou que o processo, também, continua na Comissão Gestora do
FCA para análise e manifestação.  
Esgotada a pauta de assuntos. E como nenhum membro trouxe algum outro assunto
para ser discutido, a reunião foi dada como encerrada, ficando os senhores membros
convocados a participarem da próxima reunião que se realizar-se-á no dia 16/04/2013
Horário: 14:30h.  Local: Sala do Consemac.

A)  ANÁLISE  DO  RELATÓRIO  DE  ACOMPANHAMENTO  DOS  PROJETOS

FINANCIADOS PELO FCA.

B)  ANÁLISE  DO  RELATÓRIO  APLICAÇÃO  DOS  RECURSOS  DO  FUNDO  DE

CONSERVAÇÃO AMBIENTAL.

C) RETORNO DOS ASSUNTOS TRATADOSNOS ITENS 4,5 E 6.

D)RETORNO  DA  REUNIÃO  COM  PRESIDENTE  DO  CONSEMAC  SOBRE  O

ATENDIMENTO DAS DIRETRIZES TRAÇADAS PARA 2012.

F) ASSUNTOS GERAIS

A REUNIÃO ENCERROU-SE ÀS 16:30h. 

 RELATOR: HELCIO MAIA
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